
Уважаемый Президент Лиги ломбардов, члены Правления НСЛ!

Мы благодарны Вам за столь содержательный ответ на наше обращение. 
Безусловно, сегодняшний процесс становления СРО на рынке финансовых услуг - носит не 
завершенный характер, при этом данная законодательная инициатива требует доработки 
и утверждения на федеральном уровне. Однако, считаем консолидацию ломбардов 
Красноярского края необходимо инициировать уже сейчас, в т.ч. с целью дальнейшего 
упрощения процесса вступления в СРО, при этом, основными 
аспектами подготовки являются - налаживание структуры 
взаимодействия и организация обратной связи. 

Учитывая, что представительство/филиал НСЛ в нашем регионе на текущий 
момент, может носить лишь формальный характер, а определение представителей от 
нашего региона в НСЛ, если данное потребуется, считаем правильным - проводить 
коллегиально, избирательным путем, членами определенного сообщества. 

Учитывая вышеизложенное, предлагаем рассмотреть вариант консолидации в форме 
сообщества - НП "Лига ломбардов Красноярского края", в прямом 
взаимодействии/участии "Лигой ломбардов г. Москва" (далее по тексту "Лига"). Либо 
рассмотреть возможность делегирования определенным лицам дислоцированным в 
Красноярском крае - полномочий в представлении интересов "Лиги ломбардов". Любой из 
предложенных вариантов позволит нам обмениваться информацией, ресурсной базой, а 
также содействовать в привлечении новых членов в Лигу. Активную фазу в работе по 
привлечению участников в Лигу необходимо проводить уже сейчас, 
данное определяется количеством проведенных встреч и возможностях которые дает участие 
в Лиге, это требует в т.ч. определенной символичности, сказать другими словами - "... с 
каким флагом мы идем?" Если данный вариант будет иметь перспективу, мы готовы 
предложить ряд наработок по использованию в сообществе аутсорсинга.

Считаем возможным публикацию в общедоступных ресурсах нашей переписки.

Заранее благодарны за ответ.

С уважением, ООО "Красломбард"

Кирпичёв Александр


